

RINGKASAN ASUHAN *CONTINUITY OF CARE*

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. “S” MULTIGRAVIDA UMUR 30 TAHUN YANG DIBERIKAN ASUHAN DARI KEHAMILAN TRIMESTER III SAMPAI 42 HARI MASA NIFAS ASUHAN BERDASARKAN STANDAR DI PMB NI LUH SIRMIATI, S.ST TAHUN 2023

Oleh : Ni Putu Arthini
NIM : 202215901009

Angka kematian ibu (AKI) dan angka kematian bayi (AKB) menjadi penentu dan tolak ukur keberhasilan penyelenggaraan pelayanan kesehatan. Berdasarkan data Puskesmas Selat Kabupaten Karangasem Tahun 2020 terdapat 1 ibu hamil meninggal dengan terkonfirmasi positif *covid-19* dan Tahun 2021 terdapat 1 ibu hamil meninggal dengan ODHA. Sehingga penulis tertarik untuk mengambil kasus Ny. “S” untuk diberikan asuhan komprehensif selama masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, neonatus dan keluarga berencana sesuai dengan kebutuhan pasien agar dapat ditangani lebih dini sehingga resiko komplikasi yang terjadi dapat bisa diminimalkan.

Asuhan kebidanan yang dilakukan selama trimester III sampai dengan 42 hari masa nifas telah sesuai dengan Permenkes No.1464/MENKES/PER/X/2010 yang menyatakan bahwa asuhan kebidanan dilakukan dengan melakukan pengkajian data subjektif dan objektif, menganalisis data untuk menegakkan diagnosis dan masalah, merencanakan asuhan berdasarkan diagnosis dan masalah, melaksanakan rencana asuhan secara evaluasi, serta melakukan pencatatan asuhan secara komprehensif.

Jenis penulisan yang digunakan adalah deskriptif dengan metode studi kasus. Studi Kasus telah dilaksanakan di PMB Ni Luh Sirmiati, S.ST di Desa Muncan. Yang dilaksanakan pada Maret - Mei 2023. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, pemeriksaan fisik dan pengukuran, serta dokumentasi kebidanan.

Kehamilan Ny. “S” berlangsung secara fisiologi dari awal kehamilan hingga usia kehamilan ibu 39 minggu 6 hari. Persalinan Ny. “S” berlangsung secara fisiologi pada usia kehamilan ibu 39 minggu 6 hari. Persalinan ibu mulai dari pembukaan 5 cm hingga bukaan lengkap yang hanya berlangsung 1 jam 30 menit dan pada kala I, II, III, IV normal dengan persalinan kepada Ny. “S” sudah sesuai standar, sehingga ibu dan bayi selamat. Ny. “S” serta ibu sudah merencanakan menggunakan alat kontrasepsi berupa IUD pada saat 42 hari masa nifas. Masa nifas Ny. “S” berlangsung secara fisiologi dan asuhan kebidanan masa nifas yang diberikan kepada Ny. “S” sampai hari ke 42, berjalan baik dari proses involusi, laktasi dan pengeluaran *lochea*. Saran yang diberikan untuk institusi pendidikan,

mahasiswa serta ibu dan keluarga yaitu diharapkan Laporan *Continuity of Care* ini dapat digunakan sebagai referensi, acuan asuhan kebidanan dan meningkatkan pengetahuan dan pengalaman ibu dan keluarga terkait tentang masa kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi.

